

Dedicarán Campeonato Nacional de Ajedrez al Ministro de Educación Peña Mirabal



Antonio Peña Mirabal, ministro de Educación

La Federación Dominicana de Ajedrez dedicará el torneo nacional por equipos superior al ministro de Educación, Antonio Peña Mirabal, que contará con el respaldo del Ministerio de deportes y la Lotería Nacional.

La actividad está pautada para el mes de agosto en los salones del Instituto Superior de Agricultura (ISA) de Santiago, ciudad donde estarán participando más de 26 equipos provinciales de todo el territorio nacional.

Los detalles fueron ofrecidos por el presidente del Comité Organizador, Pedro Domínguez Brito acompañado del maestro FIDE, Braulio Ramírez quienes resaltaron que el comité ejecutivo de la federación decidió a unanimidad dedicarle el evento al ministro de Educación.

Significó que Antonio Peña Mirabal ha sido un gran colaborador de la disciplina del ajedrez desde hace años por lo que se tomó en cuenta la dedicatoria del venidero evento.

Informó que en la jornada inaugural Antonio Peña Mirabal será reconocido con una merecida placa de reconocimiento por sus aportes al deporte nacional.

Completan el Comité Organizador, Wily González como vicepresidente, Leonardo Estévez secretario, Danielva Moronta encargada de protocolo y Nobel del Rosario encargado de Organización.

La dirección técnica de este evento estará conformada por el árbitro principal, Wilfredo Paulino, Braulio Ramírez Director Administrativo, Nelson Ortiz árbitro adjunto y Pedro Brito Cedeño actual tesorero de la Federación Dominicana de Ajedrez como Director del torneo.